

かわせいい

「自分が好き、友だちが好き、学校が大好きな 開西小の子」
帯広市立開西小学校 校長より 令和7年12月22日 No.15 TEL 36-8723 FAX 36-8456



令和7年度のめざす学校の姿

STEP+1（「笑顔」「信頼」「期待」「誇り」プラスワン！）

令和7年度の重点目標

「自分の良さに気付き、友だちを大切にする子どもの育成」

～表現する 認め合う 考えをもつ 挑戦する～(みんなが幸せを感じるウェルビーイングを目指して)

もうすぐ冬休み！

1年で最も長い期間の2学期が、明日で終了します。保護者・地域の皆様には、様々な場面でご支援、ご協力をいただきましたことに心よりお礼申し上げます。

明日、12月24日（水）から冬休みが始まります。1月8日（木）までの16日間と短い期間ですが、自分で立てた計画に沿って生活するなど、自立するよい機会となります。きまりを守りながら、自分で考え、行動することで、自信をもち、自己肯定感や有用感を高めるチャンスです。夏休み前にもお伝えしましたが、今年度の重点である「自分の良さに気づき、友だちを大切にする」ことを体現する休みになることを期待しています。

保護者の皆様には、お子様が規則正しい生活が送れるよう、ご支援をお願いいたします。

特にスマホやタブレットなどの使用については、SNS等のネットトラブルの一因になることもありますので、ご家庭でしっかりルールを決めてください。

なお、学校から持ち帰っているタブレット端末は宿題や復習等の家庭学習用です。大切に扱うとともに、その他の用途に使用しないようご協力願います。

交通安全や感染症予防を心がけ、楽しく充実した冬休みを過ごしてください。

12月29日（月）～1月3日（土）は、学校閉校日となっております。学校に教職員が不在となります。緊急の場合は、下記連絡先までお願いいたします。

帯広市役所（電話0155-24-4111）（8時45分～17時30分）

5年生の交流！

12月12日（金）に、5年生が徳島市立沖洲小学校の5年生とオンラインで姉妹都市交流を行いました。

開西小学校からは、「帯広の良さを伝えよう」と、学校・スポーツ・文化・自然・食について、グループごとに発表しました。

プレゼン資料を上手にまとめていて、帯広市教育研究所の指導主事の皆様から「すばらしいですね。」と、お褒めの言葉をいただきました。



12月17日（水）に、5年生が、森の里小学校の5年生と対面交流を行いました。

最初に、緑園中学校の阪本教頭より中学校生活について説明いただきました。

その後、開西小学校、森の里小学校からそれぞれ発表をしました。「ジャスチャーゲーム」

などを楽しみ、開西小は合唱を、森の里小は手話ダンスを披露しました。

子どもたちは、「名前を覚えてもらえた。」など、喜んでいました。



1月の行事予定

| 日 ち | 曜 日 | 学 校 行 事 |
|-----|-----|--|
| 1 | 木 | 元日 学校閉庁日 冬季休業 |
| 2 | 金 | 学校閉庁日 冬季休業 |
| 3 | 土 | 学校閉庁日 冬季休業 |
| 4 | 日 | 冬季休業 |
| 5 | 月 | 冬季休業 |
| 6 | 火 | 冬季休業 |
| 7 | 水 | 冬季休業 |
| 8 | 木 | 冬季休業 |
| 9 | 金 | 3学期始業式 |
| 10 | 土 | |
| 11 | 日 | |
| 12 | 月 | 成人の日 |
| 13 | 火 | 図書返却週間(～16日) 職員会議 |
| 14 | 水 | 学年研修 |
| 15 | 木 | 朝の交通安全指導 |
| 16 | 金 | |
| 17 | 土 | |
| 18 | 日 | |
| 19 | 月 | 研修日 |
| 20 | 火 | 学年研修 給食費納入日(高) |
| 21 | 水 | 給食費納入日(中) 5年おび学(お年寄りとつながる) |
| 22 | 木 | 給食費納入日(低) 明治オーバル屋内リンク スケート学習 9:00～10:10 2年・4年・5年 10:30～11:40 1年・3年・6年 |
| 23 | 金 | 給食費納入日(予) 児童会 |
| 24 | 土 | |
| 25 | 日 | |
| 26 | 月 | LaLa クラブ 分掌会議 |
| 27 | 火 | 学年研修 ALT |
| 28 | 水 | |
| 29 | 木 | |
| 30 | 金 | 給食費口座引落日 月末統計 全学年5時間授業 |
| 31 | 土 | |

冬道安全教室！

12月12日(金)に、交通指導員さんを講師に迎え、冬道安全教室を行いました。

1・2年生は、体育館に冬道を設定していただき、実際に歩行体験で、3年生は、DVDを鑑賞し、冬道歩行の仕方を学びました。

今年は、12月の積雪があり、安全に冬道を歩行することが求められます。「建物の軒下には行かない」「つららを取らない、近くに行かない」等の指導も合わせて学校で行っています。

ご家庭でも、ご指導のほど、よろしくお願いいたします。



スケートリンクの利用について

12月19日(金)より造成作業が始まりましたが、2学期末現在、リンクは完成しておりません。リンクが完成するかどうかにつきましては、今後の天候や業者による作業次第となりますので、よろしくお願ひいたします。

冬休み中にリンクが完成した場合は、安全メール(楽メ)でお知らせします。リンクを使用する際の注意事項につきましては、「スケートリンク使用のきまり」という文書をお渡ししておりますので、ご一読いただき、ご確認ください。

休みの日の利用につきましては、保護者の皆様の指導や見守り等、ご協力を願いたします。

「がんばる開拓の子」

第20回帯広信用金庫杯争奪 Pee Wee
アイスホッケー大会
優勝
4年生
令和7年12月18日

第23回北日本チアリーディングフェスティバル
自由演技競技 小学校部門 低学年の部
第1位
1年生 2名
令和7年12月17日